

Hattersheim



Ihre Redaktion:
hk-hattersheim@fnp.de

Schule beteiligt sich am Lauf gegen Rassismus

Hattersheim – Die Robinson-Schule beteiligt sich an der Aktion „Run#AgainstRacism“, die vom Frankfurter Kultur Komitees vom Montag, 25. Oktober, bis Freitag, 29. Oktober, organisiert wird. Die Klassen des vierten Jahrgangs der Robinson-Schule setzen sich mit dem Thema „Rassismus im Sport“, unter anderem anhand eines Vortrages des Frankfurter Kultur Komitees, auseinander, teilt die Schulleitung mit. Die Robinson-Schüler sollen dann ein Zeichen gegen Rassismus mit einem gemeinsamen Lauf am Freitag, 29. Oktober, setzen. Der Lauf der 4. Klassen führt um das Schulgelände herum, erklärte Schulleiter Hilmar Jüterbock. red